



～ 校訓 ～ 「立志 善心 叡智」

～ 学校教育目標 ～ 「学び合い 支え合い 磨き合い」
～さらなる高みを目指して～

PTA環境部早朝草刈作業、ご協力ありがとうございました

6月23日(日)6時30分(時間前から作業して下さった方も多数いらっしゃいました)から行われたPTA環境部早朝草刈作業には、多くの保護者の皆様に参加していただきありがとうございました。また、学校運営協議会の小原会長さんにも作業に参加していただきましたこと感謝申し上げます。お陰様で、予定していた場所以外にも、職員駐車場の奥の法面にも手を付けていただき、かなりすっきりしたところです。

作業終了後の環境部長さんからの挨拶の中に、「生徒が気持ちよく学校生活を送ることができるようになった」とのお言葉がありました。「環境は人を育てる」とも言われます。協力していただいている全ての方々に感謝の心をもって、子どもたちを取り巻く様々な環境をできるだけよいものにしていきたいと考えておりますので、引き続きご支援ご協力をいただけますようお願いいたします。

なお、8月18日(日)には、生徒も参加してのPTA早朝奉仕作業を予定しておりますので、よろしくお願いいたします。



PTA講演会 演題は「クマと森と人とのつながりを知ろう」

6月28日(金)、PTA研修部主催の親子講演会が開催されました。講師は一般財団法人日本熊森協会秋田県支部支部長〇〇さん。近年増え続ける人里への熊の出没について、奥山の環境の変化が原因と考えられるとしており、スギやヒノキなどの人工林の拡大が原因の一つにあげられていました。そのためスギの伐採跡地に元々の広葉樹を植樹する活動を進めているそうです。本当の意味での自然保護、奥山保全について考えさせられた講演でした。また、熊と遭遇しないようにするための注意点や、遭遇してしまったときの対処法も教えていただきました。

講師の〇〇さんからは、日本熊森協会の誕生のきっかけとなった中学生の活動を収めた冊子「クマともりとひと」と、「くまとあたらどうするか」の資料もいただきましたので、ご家庭でも話題にしてみてください。



吹奏楽部壮行演奏会 7月7日(日)県南吹奏楽コンクールに向けて

6月28日(金)、親子講演会に続いて、県南吹奏楽コンクールに出場する吹奏楽部に対しての、壮行演奏会が開かれました。今年のメンバーは3年生1名、2年生9名、1年生2名の計12名で、中学生小編成の部に出場します。演奏曲目は「池月 ～海を渡った馬の伝承～」。吹奏楽部代表の生徒からは、「雄々しく馬が駆け抜けるような力強い音楽と、穏やかで優しい音楽の、性格の異なる二つの主題を中心に組み立てられており、力強さと迫力溢れる壮大な音楽展開が特徴の曲です。場面によっての表情の変化を工夫して、力強くも気高い音楽を奏でられるよう精一杯演奏します。」と演奏曲の紹介がありました。

実際の演奏を聴くと、紹介のあった馬が駆け抜ける場面が想像できたり、演奏の強弱によって場面の変化がイメージできたりと、順調に仕上がっていると感じたところです。

全校生徒からの応援エールも元気よくできました。運動部と同様に「自分を信じ、仲間を信じ」、7日の朝一番、トップバッターとしての演奏でも、平常心でよい演奏ができることを願っています。

